

# にこにこ通信

(令和7年度 冬号)

## お正月の色々な遊びを楽しんでいます！

吐く息も白く、朝夕の寒さを身に染みて感じる季節ですが、園内では子どもたちの笑顔や元気な声があふれています。そんな南浅間保育園の子どもたちの楽しんでいるお正月遊びを紹介します。



### 新年を迎えて

今年はうま年…

年長児は新年の書初めをしました。筆を持つ手が少し緊張しながらも真剣な表情で書初めの体験をしました。年中組は干支にちなんだ飾りでお当番表を作りました。手形で馬の形を作り、そこに目を描いたり風景を足したりして、ひとりひとり、違ったかわいい馬ができました。友だちや保育士と会話を楽しみながら作っていました。

他クラスも年齢にあった制作をそれぞれ楽しんでいます。



### 伝承遊び

保育園の園庭に獅子舞がやってくると、大喜びで集まってきました。ちょっと怖い子もいますが気になるようで、病気にならないように頭を噛んでもらっていました。日本の文化を感じました。



### コマ回し

コマ回しを楽しんでいる年長児が、年中児に回し方を教えてあげる姿もありました。異年齢の交流も一年の経験の中で深まっています！



### 【お知らせ】西消防署長賞を表彰されました。

西区の保育施設に向けて救命救急の研修を開催していることや、毎月複数の訓練を行っていること、消防署とも連携して訓練を行っていることが評価されての受賞でした。